

COMUNICADO ESPECIAL DE LOS JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO DEL SISTEMA DE LA INTEGRACION CENTROAMERICANA Y EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA FEDERATIVA DE BRASIL SOBRE LA CONVOCATORIA A UNA REUNION ESPECIAL DE LAS NACIONES UNIDAS PARA TRATAR LA CRISIS ECONOMICA CAUSADA POR EL ALTO PRECIO DEL PETROLEO

Los Mandatarios del Sistema de la Integración Centroamericana y de la República Federativa del Brasil:

Alarmados por las consecuencias económicas y sociales que se están derivando de los altos precios del petróleo, incluso su impacto en los precios de los alimentos, a nivel mundial.

Preocupados por el carácter presumiblemente especulativo del alza de los precios del petróleo, que se traducen en un fuerte impacto negativo en las economías y en el desarrollo social de los países en desarrollo y en particular de los más pobres, que puedan hacer retroceder los avances que se han logrado en los últimos años, particularmente en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Solicitan la convocatoria, con carácter urgente, de un Periodo Extraordinario de Sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, para tratar la búsqueda de una solución real y pragmática a la actual crisis, que deje como resultado una reducción en los precios del petróleo y el diseño de un plan de acción integral que se oriente a la búsqueda de un mecanismo sostenido en el tiempo que evite este tipo de crisis con supuesto trasfondo especulativo del comercio internacional.

Encomiendan a El Salvador, en su carácter de Presidencia Protémpore del Sistema de la Integración Centroamericana realizar las gestiones pertinentes para ese fin.

San Salvador, 29 de mayo de 2008.